

*Unsere Herzen halten Dich gefangen  
So als wärest Du nie gegangen.*

## DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme, die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck so wie die vielen Karten mit trostreichen Worten die wir zum Abschied von unserer Schwester

# Alice Strasser-Schellenberg

entgegennehmen durften, haben uns tief bewegt.

Wir danken allen herzlich, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Ebenso danken wir herzlich Herrn Pfarrer D. Zehnder für die tröstenden Abschiedsworte und der musikalischen Begleitung der Orgel.

Bachenbülach, im Juli 2024

Die Trauerfamilien